SAMEDI 2 DÉCEMBRE





Objet : Information décembre 2023 et premier semestre 2024

Bonjour à toutes et tous!

Voici comme chaque année un petit message pour cette fin d'année 2023 et le début 2024.

Commençons par cette fin d'année :

Demain, vendredi 1er décembre aura lieu le lancement du projet On conte sur nous avec l'APAJH43.

Cette édition aura pour thématique « Habiter », ceci en lien avec le projet d'habitat pour des jeunes en situation de handicap suivi par l'APAJH 43 qui vont s'installer à St Germain Laparade. Le projet se déroule donc sur cette commune avec l'école du bourg. L'axe de travail choisit sera autour du jeu. En effet en juin 2024, St Germain Laparade accueillera la fête mondiale du jeu. Les élèves de CM1 et CM2 de l'école revisiteront des jeux de sociétés pour sensibiliser à l'accessibilité de nos villages pour les personnes handicapées.

**Samedi 2 décembre** aura lieu au Puy en Velay, salle Fourneyron, la fête du livre jeunesse organisée par le Kiwanis club du Puy. Lire et faire lire est associé à cet événement, quelques bénévoles iront offrir des lectures aux enfants durant la journée.

Le kiwanis club a, depuis plusieurs semaines, collecté des livres jeunesses, qu'il proposera à la vente (tarif libre) pour faciliter l'accès à la lecture aux plus jeunes. N'hésitez pas à venir nombreuses et nombreux pour compléter vos bibliothèques!

**Jeudi 14 décembre** - Intervention de Claudine Guilhot autour de Marcel Proust et de la couture.

Sont inscrites:

GALLAND Régine, LARDILLEUX Françoise, MAZET Brigitte, PELISSIER-CRINE Renée-Jacqueline, RAMAIN Chantal et SAHUT Denise.

Il reste des places ! n'hésitez pas à vous inscrire par mail ou au 04 71 02 02 42 via Cécile.

La matinée se déroulera à la Ligue - 1 ch de la sermone - 43750 VALS PRES LE PUY (dans la salle du conseil à l'étage.) Accueil à partir de 9h, début de l'intervention à 9h15, fin à 11h45.

## Mercredi 7 février 2024, rencontre avec Emilie VAST.

Attention plusieurs dates ont circulé pour la venue d'Emilie VAST, c'est bien le <u>mercredi 7 février</u> à partir de **9h30**, qu'elle sera à la Lique !

La rencontre aura lieu dans les locaux de la Ligue à Vals près le Puy. Emilie vous présentera son histoire, ses albums, ses techniques. Le repas de midi pourra être pris en commun et permettra de poursuivre la discussion.

L'après-midi, elle sera à la Librairie du Chat Perché pour un temps de rencontre et dédicace. Les ouvrages d'Emilie Vast seront disponibles au Chat Perché dès le mois de janvier.

Une autre rencontre et dédicace aura lieu à la Libraire dans la Forêt à La Chaise-Dieu le vendredi 9 février à partir de 18h.

Toute la semaine, Emilie rencontrera des élèves, à Langeac le mardi 6 au matin et à Lavoûte-Chilhac l'après-midi.

Jeudi et vendredi se sont les médiathèques de l'Emblavez qui l'accompagneront dans les écoles de Chamalières, Lavoûte sur Loire, Beaulieu et Malrevers.



Le temps proposé en partenariat avec la Librairie du Chat Perché, autour des actualités littéraires est pour le moment annulé. Une date sera peut-être proposée ultérieurement.

La date pour la formation autour de la gestion d'un groupe d'enfants, n'est pas encore calée. C'est le service formation de la Ligue qui proposera ce temps.

Le bilan de fin d'année est lui toujours programmé le **jeudi 27 juin 2024**. Le lieu, les horaires et l'organisation sont encore à définir. Comme à chaque fois, si vous avez des idées ou des envies, n'hésitez pas à les faire remonter pour que nous puissions organiser au mieux ce temps convivial.

Pour celles et ceux qui ne l'auraient pas encore fait n'oubliez pas de me transmettre les infos pour les conventions et éventuellement à me relancer si vous ne voyez rien venir !!!

Une dernière info me concernant. Fin janvier 2024, je quitterai mes fonctions au sein de la Ligue.

Depuis près de 8 ans au sein du service Culture de la Ligue, j'ai fait de très belles rencontres avec chacune et chacun d'entre vous. Votre passion pour les livres et la lecture, m'a ouvert d'autres horizons... Ce fut un plaisir de partager avec vous tous ces moments de rencontres et d'échanges. Il m'est compliqué de citer tout le monde, même si j'aimerai vous remercier toutes et tous individuellement, mais j'aimerai néanmoins remercier très chaleureusement Marie Pillon et Chantal Fotiadi, pour m'avoir fait confiance à mon arrivée en avril 2016. Votre soutien tout au long de ces années a été une vraie richesse pour moi. Merci!

Je vous souhaite à toutes et tous de lire longtemps, de partager ce plaisir longtemps, de vivre longtemps!

Belle journée à toutes et tous ! Sébastien DEBEUF

